

Ein lieber Mensch ist nicht mehr da  
wo er war, aber überall dort, wo wir  
seiner gedenken.

## Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Hans-Peter Blaser-Schott

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir bedanken uns von Herzen für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für jede Umarmung, wenn die Worte fehlten und für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft. Vielen Dank für die Spenden zugunsten des Kinderspitals Zürich und für späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir auch Herrn Pfarrer Achim Kuhn für seine Unterstützung, die einföhlsame Gestaltung der Beisetzung und des Gottesdienstes. Matteo Genini und Andrea Paglia danken wir für die musikalische Umrahmung.

Ein grosser Dank geht an Herrn Dr. med. Enrico Lorenzetti für die ärztliche Betreuung und an die Mitarbeitenden des Alterszentrum Lanzeln für die fürsorgliche Pflege und Betreuung der letzten Wochen.

Herzlich danken wir allen Verwandten, Freunden, Kollegen und Nachbarn, die Hans-Peter in seinem Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind und allen, die ihm bei der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.